



全力坂っ子！

坂瀬川小 学校だより
令和8年1月8日発行
第11号

3学期が始まりました

令和八年 坂瀬川小学校職員一同



今年も「さわやか・かんしゃ・せいいっぱい・がくしゅう・わたくしのふるさと」を含む言葉に、未来を担う坂っ子の成長を支えるため、頑つてまいります
本年もよろしくお願いします

謹んで新春のお慶びを申し上げます

あけましておめでとうございます。今年も坂瀬川小学校の子供たち、保護者の皆様、そして坂瀬川小学校を支えてくださる地域の皆様方にとって、よき年となりますよう、心から願っております。

さて、14日間の冬休みを終え、3学期が始まりました。久しぶりに子供たちの顔や話から、いろいろな経験をした冬休みだったのだろうと感じています。

いよいよ令和7年度も1・2・3月までの3ヶ月となりました。子供たちが実際登校する日は、50日です。学年のまとめの時期となります。ラストスパートに向け、一人一人の子供たちの健やかな成長のため、全力で取り組んでまいります。

また、これから寒さが一層厳しくなると予想されます。インフルエンザや新型コロナウイルスなどの感染症も再び流行が懸念されます。基本的な感染防止対策を行いながら、できるだけ最小限にとどめたいと思います。登校後、お子さんに体調不良の兆しがあった場合は、学校から連絡しますので、体調回復に向けて対応をお願いします。

最後になりましたが、冬休み中の「交通事故」「火や水の事故」「不審者事案」の報告はありませんでした。ご家庭・地域の見守りの賜と心より感謝申し上げます。引き続き、3学期も保護者の皆様、地域の皆様の、本校への教育活動に対するご理解とご支援をお願いいたします。

始業式の話



勢いのある年だからこそやれることを

今年は午（うま）年です。十二支の7番目に位置し、馬というエネルギーで自由な動物を象徴しています。午年は、エネルギーと行動力が高まる年とされます。また、馬は群れで暮らす動物で、仲間同士でコミュニケーションをとるのも得意なため、調和や忠誠心の象徴とも言われています。この年は、積極的に挑戦することや、スピーディーな決断が成功を引き寄せると考えられています。このことを踏まえて、2つのことをがんばってみようと言いました。

- 新しいことに挑戦しよう
- 友達や周りの人を大切にしよう
- ～失敗を恐れず、勇気を持ってやってみよう
- 目標を達成するために、心と体のエネルギーを高めよう
- ～今の友達も新しい友達も家族も周りの人も笑顔にしよう

2026年の丙午の年は、成長や飛躍が象徴とされるため、挑戦することで大きな成果を得ることができますと言われています。ご家庭でも今年の目標をたてられてみてはいかがでしょうか。話題にしていただけすると幸いです。（子供たちの目標は、各教室に掲示されています。）

〈今後の主な予定〉～変更になるときがあります～

- 1月13日（火）地区児童会・委員会活動
- 1月19日（月）～23日（金）給食記念週間
- 1月26日（月）認知症サポーター養成講座4年
- 1月29日（木）新1年生体験入学・保護者説明会
- 1月30日（金）苓北中学校体験入学
- 2月15日（日）授業参観・PTA総会・学級懇談会

掲載を控えます

